

Beromünster, 24. September 2014

**Medienmitteilung**

**FDP Beromünster:**

## **Charly Freitag und Roland Scheuber kandidieren für den Kantonsrat**

**Die FDP Beromünster ist in der erfreulichen Lage, gleich zwei ausgewiesene Kandidaten für die anstehenden Kantonsratswahlen nominieren zu können: Charly Freitag und Roland Scheuber. An der Nominationsversammlung vom Montag, 22. September 2014, wurde zudem Beat Ineichen als Präsident der Controlling-Kommission vorgeschlagen.**

An der originell gestalteten Versammlung unter dem Motto «die drei ???» wurde um die Identität der Kandidaten zunächst ein Geheimnis gemacht. Nach und nach wurden die Anwesenden auf die richtige Spur gebracht, das Geheimnis zu lüften. Schliesslich wurden die drei Kandidaten den Beromünsterer Freisinnigen vorgestellt. Roland Scheuber, 44-jährig aus Gunzwil, kandidiert für den Kantonsrat. Scheuber ist Lehrer für Wirtschaft und Recht an der Kantonsschule Beromünster. Er ist Mitglied der Schulpflege Beromünster und Aktuar im Vorstand der FDP Beromünster. Scheuber ist verheiratet und Vater zweier Buben.

Die FDP Beromünster freut sich sehr, dass Charly Freitag sich der Wiederwahl als Kantonsrat stellt. Der 36-Jährige aus Bäch ist politisch äusserst engagiert: Neben seinem Mandat als Kantonsrat ist er Gemeindepräsident von Beromünster sowie Präsident des regionalen Entwicklungsträgers Region Sursee Mittelland und der FDP Wahlkreis Sursee. Freitag ist verheiratet und hat (noch) keine Kinder.

Neben den beiden Anwärtern für die Kantonsratswahlen konnte auch ein Kandidat für ein sehr wichtiges Amt in der Gemeinde gefunden werden: Beat Ineichen stellt sich der Wahl zum Präsidenten der Controlling-Kommission. Der ehemalige Grossrat und Gemeindepräsident von Neudorf ist aktuell Präsident der FDP Beromünster und prädestiniert für dieses Amt. Bei einer erfolgreichen Wahl würde er jedoch als Parteipräsident zurücktreten, um nicht Interessenkonflikten ausgesetzt zu sein.

Die FDP Beromünster freut sich sehr und ist auch stolz, mit drei ausgezeichneten Bewerbern in die anstehenden Wahlen zu ziehen. Die Fragezeichen sind eliminiert, jetzt werden Ausrufezeichen gesetzt!

Kontakt: Beat Ineichen, Chilematte 8, 6025 Neudorf, 041 930 20 94